

Werte, sind sie des MenschenZerstörung?

Werte, sind sie des MenschenZerstörung?

Von abgemeldet

Werte, sind sie des MenschenZerstörung?

Werte, sind sie des MenschenZerstörung?

Nochmal was zu Model... aber es gibt anscheinend nur mich hier, die da was zu schreibt, oder? Ich will doch auch was von euch lesen...^^'

Natürlich,
ich sehe es jeden Tag, jeden Tag habe ich gehört,
dass sich Menchen töteten, doch warum sie das taten, fragte ich mich nie.

Doch nun lebe ich hier, hier ganz weit von anderen weg, kein Weg hinaus,
nur hinein, komme ich immer tiefer.
Jetzt wo ich hier lebe, frage ich es mich schon... sterben Menschen freiwillig?

Warum tat er es, warum brachte er sich um, oder... wurde er getötet?
Egal wie lange ich versuche mir zu erklären, wie man zu einem Vampir wird, ich finde keine Lösung für all dies, für all dies, was hier passiert.

Wir begehen alle Sünden im Leben, doch ist es genug, um sich umbringen zu wollen?
Ist es das?

Tun wir das, weil es uns Spaß macht? Doch was ist, wenn wir merken, dass es zu spät ist, die Sünde die wir begangen haben, wieder zurückgängig zu machen?

Ja, dann, dann wenden sie sich an dich, dich Muriel, den Vampir.... den einsamen Maler.

Der, der ihre Sünden übermalen soll und sie heilig sprechen soll, doch sie wissen nicht, was du bist, wissen nicht, dass du ein Geschöpf der Dunkelheit und Nacht bist, egal, wie man es sieht, du wärst der Letzte, der sie heilig sprechen könnte, vor allem, du willst es ja nicht, oder?

Denn jeder Mensch ist für sein handeln verantwortlich, leidet selbst unter dem, was er tut, egal, ob er anderen die Schuld gibt, oder anderes herum, jeder ist selbst für sich verantwortlich.

Doch wer es nicht weis, es nicht begreift, der wird enden wie sie, sie, die der heiligen

Maria ein Gesicht verliehen und starben.. dank Muriel.. dank ihrem eigenen Willen.

Doch da fragt man sich doch, wie stark der eigene Wille sein soll, wenn er einen zum sterben verleiten kann, wie stark muss er dann sein.. der eigene Wille, zu leben...?

Bei vielen ist er lange gebrochen, sie besitzen keinen eigenen Willen mehr, doch sie haben nicht aufgegeben, obwohl.... sie vielleicht nicht mehr stark genug waren, zum weiterleben.

Kann jemand dann eine Erlösung sein? Keiner von ihnen weis, was er anrichtet, wenn er sich in die Hände von Muriel begibt und jeder von ihnen zahlt auf eine andere Weise.

Die einen mit Geld, die anderen zahlen ihren Preis mit...Blut... rotem Blut.

Ihre Augen sind leer, schon lange, lange Zeit. Sie wissen noch was sie tun, aber sie haben vergessen, für WAS sie leben, für was sie einen Platz auf der Welt haben.

Niemand lebt für sich allein, wir leben immer für andere, auch wenn wir es nur teilweise tun, aber wir leben für andere... jeden Tag, da sie uns lieben.....

fin